

Kennst du deinen CO₂-Fußabdruck?

GEMEINDE EPPAN



Zum Tag des CO₂-Fußabdrucks organisierte die Gemeinde Eppan am 26. September einen Infostand am Rathausplatz.

Die Bürger erhielten Informationen darüber, wie man in kurzer Zeit und anhand weniger Daten die eigene CO₂-Bilanz erstellen kann, um diese mit dem Südtiroler Durchschnittsprofil zu vergleichen.

Der persönliche CO₂-Fußabdruck kann jederzeit mit dem kostenlosen Online-CO₂-Rechner ermittelt werden und ist unter www.klimahaus.it/CO2 abrufbar.

Durch diese Aktion möchte die Gemeinde die Bürger/-innen im Bereich der Nachhaltigkeit sensibilisieren und dazu anregen, ihren Alltag nachhaltiger zu gestalten.

Im Rahmen des CO₂-Infostandes wurden nicht nur von Seiten der Gemeinde Informationen weitergegeben, auch die Bürger/-innen tauschten Ideen und Vorschläge aus. „Die Teilnahme am landesweiten Tag des CO₂-Fußabdruckes war ein großer Erfolg und trägt dazu dabei, dass das Thema Nachhaltigkeit mehr Sichtbarkeit erhält“, davon ist der Nachhaltigkeitsbeauftragte der Gemeinde Eppan überzeugt.



Der Infostand zum Tag des CO₂-Fußabdrucks